

„Was ist ein Vogel Strauß und was ein Pfau?“

Wochenrückblick vom 21.09. - 25.09.2020



Worin unterscheidet sich ein Pfau zu einem Vogel Strauß? Genau das wollten die Elfen im Laufe der Woche herausfinden. So verschafften sich die Kinder durch zahlreiche neu erfahrenen Informationen einen Überblick. Dank einiger mitgebrachter Bücher und wenigen Kurzvideos staunten sie über die beeindruckenden Fakten.

Die Kinder erweitern durch das bereits gesammelte Vorwissen ihren Wissensstand und ihre Kompetenzen. Sie lernen neues Wissen zu verstehen und erschließen deren Bedeutung.





Ein bisschen mehr Eindruck hatte wohl das bunte Federkleid des Pfauen Männchens hinterlassen. So wollten die Elfen umgehend einen Pfau basteln. Erster Schritt war es, dass benötigte Material zu beschaffen. Als das erledigt war, entstanden aus flauschigem Filz und bunten Federn prächtige Fantasie Pfaus.

Kinder die frei und spontan gestalten und zeichnen, setzen sich mit ihrer Lebenswelt, ihren Erlebnissen und Erfahrungen auseinander. Sie wollen anderen ihre Weltsicht zeigen und dadurch eigene Ideen, Gedanken, Gefühle, Wünsche und Sorgen zum Ausdruck bringen.



Am Ende der Aktivität war es den Elfen besonders wichtig, auch die Feinheiten und Details des Pfaus auszugestalten. Selbst ausgewählte Glitzersteine sollten den Pfauen den letzten Schliff geben.



Die Kinder lernen verschiedene natürliche und künstliche Materialien kennen und erfahren im Vergleich die Nutzungsmöglichkeiten.

